

滝郷たきさとつこっ子



滝郷小学校だより
令和5年7月20日
第5号

夏休み前までの4か月間たくさんの行事を実施することができました。これも関係者の皆様のご協力があったからだと感謝しております。本当にありがとうございました。また、今日の全校集会で「夏休み中いっぱい遊んで楽しんでください」と子供たちに話しました。もちろん学校での約束事や宿題、家庭での約束を守ったうえでの話です。けがや事故がなく元気に9月1日を迎えられるよう願っております。9月からも「滝郷っ子」をとおしてたくさんの情報を発信していきたいと思っております。

3年生 歯科保健指導

6月27日(火)に学校歯科医の根本先生による歯科保健指導が行われました。歯の大切さや歯磨きの仕方等を丁寧に指導をいただきました。子供たちも一生懸命鏡を使い自分の歯とにらめっこをしていました。今日を機に歯の大切さがより深まったと思います。



自分の歯とにらめっこをしていました。今日を機に歯の大切さがより深まったと思います。

4年生 人権教室

6月30日(金)に人権教室を実施しました。講師に人権擁護委員の岩井先生を含め4名の方々が来校しました。いじめのトラブルを題材にした動画を中心に子供たち一人一人の意見を掲示し、「人権」を考える良い機会となりました。



学校公開

7月4日(火)に学校公開を行い保護者や地域の方にも授業参観をしていただきました。子供たちも張り切って授業に参加していました。



【2年生】



【5年生】



【6年生】

【なのはな学級】【つくし学級】

1年生 家庭教育学級

7月4日(火)に家庭教育学級を実施しました。親子で一緒にハーバリウムを作りました。とてもきれいな作品が仕上がりました。学級委員の皆様、準備や運営ありがとうございました。



生き活き滝郷推進会議

7月4日(火)に生き活き滝郷推進会議を実施しました。地域内各団体の代表者が集まり、報告では学校の様子や地域の行事予定をそれぞれ伝えました。協議では地域の安全について滝郷駐在所の土井さんから事件・事故のデータを基にお話をいただきました。最後に地区毎に子供たちの通学路を安全面から見直す話し合いが行われ、有意義な時間を過ごすことができました。ご参加いただきました皆様に感謝申し上げます。

個別面談

7月11日(火)～13日(木)の3日間個別面談を実施しました。短い時間ではありましたが大切な時間を共有することができました。暑い中、ご参加いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

3、4年生 総合的な学習

7月5日(水)に「ふるさと発見!～大好きなまち旭～」の学習の一環として昨年度PTA会長糸賀さんより、牧場で飼育されている肉牛についてお話をいただきました。「命をいただく」をテーマにした紙芝居も披露していただき、子供たちも真剣に聞いていました。また、13日(木)



には、糸賀牧場にて餌やり体験をさせていただきました。ご協力をいただきました糸賀さん、関係者の皆様ありがとうございました。